

# EL MEXICANO

## GRAN DIARIO REGIONAL

ELIGIO VALENCIA ROQUE / PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

ELIGIO VALENCIA ALONSO / DIRECTOR GENERAL

**59** Aniversario  
**EL MEXICANO**  
GRAN DIARIO REGIONAL

PÁGINA 2-A



**APOYARÁ EL SENADOR BONILLA A CERVECEROS ARTESANALES DE BC**

**Fantasy5** 317202339

PÁGINA 2-A



JOSÉ ANTONIO MEADE

**CAMBIO CLIMÁTICO: UNA ADAPTACIÓN NECESARIA**

PÁGINA 6-A

**POLÍTICA Y POLÍTICOS**

>>> BRAULIO SERRANO RUIZ

**Todos los días PRONÓSTICOS**

**facebook**

[www.facebook.com/ElMexicanoOnline](http://www.facebook.com/ElMexicanoOnline)

**twitter**

@ElMexicanoOnline



## FORTALECERÁ LA EFICIENCIA GUBERNAMENTAL

# FIRMA "KIKO" VEGA CONVENIO CON CCE

REDACCIÓN/EL MEXICANO

TIJUANA.- El Gobernador del Estado, Francisco Vega de Lamadrid, pactó esta tarde un convenio de colaboración con el sector empresarial, representado por

"Asumo el compromiso con los bajacalifornianos de presentar una iniciativa para que la mejora regulatoria no esté a la voluntad del gobernante, ni de los servidores públicos, que lo tengamos por ley y ésta sea observada y cumplida por el gobierno; promoveré el fortalecimiento de la participación de los municipios", mencionó.

el Presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Juan Pablo Castañón Castañón, encaminado a establecer las bases para desarrollar acciones tendientes a implementar prácticas que

LEA MÁS... PÁG 4-A



FOTO: / EL MEXICANO

Francisco Vega de Lamadrid, Gobernador del Estado, pactó un convenio de colaboración con el sector empresarial, representado por el Presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Juan Pablo Castañón Castañón,



FOTO: JUAN BARRERA / EL MEXICANO

TIJUANA.- El director del Seguro Popular del Estado de Baja California, Alejandro Monraz Sustaita, realizó una visita al presidente del Consejo de Administración de El Mexicano, Eligio Valencia Roque, para informar avances de los programas de salud.

## UN MILLÓN 87 MIL AFILIADOS: ALEJANDRO MONRAZ CUBRE SEGURO POPULAR 93% DE LAS ENFERMEDADES EN BAJA CALIFORNIA

HILARIO OCHOA MOVIS  
EL MEXICANO

TIJUANA.- El Seguro Popular cubre el 93% de las enfermedades en Baja California, con un presupuesto de un mil 350 millones de pesos, de los cuales el 96 % se destina al sector salud y el 6% restante al gasto administrativo.

En visita al presidente del Consejo

de Administración de El Mexicano, Eligio Valencia Roque, el director del Seguro Popular del Estado de Baja California, Alejandro Monraz Sustaita, informó lo anterior y dijo que actualmente hay un millón 87 mil afiliados, y ayer fueron notificados por el Consejo Nacional de Salud de que el padrón de Baja

LEA MÁS... PÁG 4-A

## EN TODO EL ESTADO

# ARTURO GONZÁLEZ INICIÓ EL RETIRO DE VALLAS DE MOREBC

REDACCIÓN/EL MEXICANO

TIJUANA.- El empresario Arturo González, coordinador de la asociación civil Movimiento de Reconstrucción del estado de Baja California inició

LEA MÁS... PÁG 4-A



FOTO: / EL MEXICANO

Es importante que la gente de Baja California se entere de que a pesar de que el Tribunal de Electoral de Baja California resolvió a favor de nosotros la queja interpuesta por algunos partidos, nosotros optamos por retirarlas



FOTO: / EL MEXICANO

"Es un gusto para mí que me hayan elegido como enlace operativo entre el Gobierno del Estado y la Concanaco, lo que nosotros queremos es mayor competitividad y activar la economía de la región y este es el inicio de los mejores tiempos de Baja California", aseveró Mario Escobedo.

## PARA LA APERTURA DE NUEVAS EMPRESAS MARIO ESCOBEDO, ENLACE CON EL GOBBO EN MEJORA REGULATORIA

REDACCIÓN

TIJUANA.- Con el propósito de disminuir los tiempos de espera a la mitad y eliminar algunos trámites que permiten la apertura y creación de nuevas empresas, se firmó el convenio de colaboración entre el gobierno del Estado y el sector empresarial para la selección y mejora de trámites, donde se nombró como coordinador al presidente de la Cámara Nacional de Comercio, Mario Es-

cobedo Carignan.

Asimismo aplaudió el esfuerzo en el que se prioriza la total transparencia y contemplan esquemas adecuados para los tiempos de respuesta, reconociendo el trabajo encabezado por el gobernador del Estado, Francisco Vega, a favor de las acciones que fomenten la transparencia y el desarrollo económico.

"Es un gusto para mí que me

LEA MÁS... PÁG 4-A

**LA OPINIÓN:** EXPEDIENTE CONFIDENCIAL - GERARDO FRAGOSO M. \* ECONOMÍA Y EDUCACIÓN - ALEJANDRO MUNGARAY LAGARDA \* LA ESTAMPIDA DE... - VÍCTOR ISLAS PARRA \* ARTÍCULO - ALFONSO VILLAVAP \* BÚSQUEDAS - LUIS ALBERTO OCAMPO BLANCO \* HOY... Y LA HISTORIA \* (VER PÁGINAS INTERIORES)